

—Viene de la página 2

calle El Progreso, cerca de ANTEL Roma, para protestar contra el Cnel. Mauricio Vides Casanova, presidente de la institución, los sindicalistas afirmaron que ANTEL crea empresas falsas para someterlas a las licitaciones

Pdte. INPEP

—Viene de la página 2

por tiempo indefinido, para presionar por que se les dé un incremento de salarios y un subsidio alimenticio.

Según los empleados, después de un año la directiva del INPEP ha accedido a concederles estas prestaciones, pero Alam se niega a dárselas y a hacerles efectivo el pago de horas extras de enero y febrero.

Dirigentes sindicalistas del INPEP dijeron que en protesta llevaron a cabo una huelga el 4 de este mes, pero el funcionario democristiano no atendió las peticiones, sino que amenazó a los dirigentes del movimiento con destituirlos y suspender con hasta seis meses al resto del personal administrativo que se sumó al paro.

Aseguraron los sindicalistas que Alam, acompañado de guardaespaldas, llegó a las tres oficinas de INPEP el día de la huelga y advirtió a los empleados que "iba a militarizar los centros de trabajo". Agentes de la Policía Nacional amanecieron ayer apostados en los locales de INPEP en el Centro de Gobierno, bulevar Los Héroes y Urbanización La Esperanza, con la orden de no permitir el ingreso de los dirigentes del sindicato.

Los empleados optaron por no entrar a las instalaciones hasta que se levantara la orden del funcionario, según dijeron.

Niña Muere por Rabia

—Viene de la página 2

miento eficaz para la rabia una vez declarados los primeros síntomas. Añadieron que "cuando el virus de la rabia ha llegado al cerebro, la muerte es inevitable".

Indican que en las últimas 3 semanas en ese hospital han atendido 5 casos de personas atacadas por perros callejeros en diferentes zonas del país, lo que demuestra la necesidad de que las autoridades de Salud continúen con las campañas de vacunación a dichos animales, para proteger a la ciudadanía.

Según estadísticas, más del 80 por ciento de los casos de rabia que se atienden a nivel nacional son originados por mordeduras de perros, un 5 por ciento por gatos y en menor escala por murciélagos, zorros, lobos, ratas y ganado.

La niña Rodríguez Pérez era originaria del cantón Joya de Munguía, Olocuiltla.

que no había ninguna huelga en las distintas dependencias de la Administración. "Lo único que ocurre es una ridícula acción que causa problema a los vehículos", sostuvieron.

Los sindicalistas colocaron lazos y mantas con lemas propagandísticos para interrumpir el tráfico.

Los sindicalistas exigieron a Vides Casanova que cumpla los acuerdos firmados por los trabajadores y la institución, así como que investigue y castigue a los involucrados en actos de corrupción.

Por su parte, voceros de ANTEL aseguraron

INCAFE Tiene

—Viene de la página 3

raciones no fueron hechas a nombre de persona particular alguna, sino siempre a nombre del INCAFE, y además, los fondos retornaron al día siguiente a la oficina central de Nueva York, a nombre de este instituto.

"Es decir, en ningún momento hubo manejo ilegal de los fondos, los cuales ingresaron al Banco Central de Reserva de El Salvador inmediatamente después".

Afirman que el total de las operaciones fueron cuatro, en fechas 5, 6, 17 y 23 de mayo, pero reiteran en que "no se desvió ni dejó de ingresar al país un tan solo centavo".

Sin embargo, los cafetaleros aseguran que los depósitos no fueron de un millón de colones cada uno, sino que de un millón de dólares cada uno, o sea cuatro millones de dólares en total. Además, dijeron que la Ley faculta al INCAFE a tener fondos en el extranjero "siempre y cuando esos fondos no los necesite para cumplir con sus obligaciones", pero el Instituto debe a los productores la presente cosecha de la cual se les ha prometido comenzar a pagarles hasta en abril.

Opositores Vapuleados por

—Viene de la pag. 5.

ción de Mujeres Social Cristiana, Julio Ramon García Vilchez, Filiberto Sarria y otros dirigentes fueron agredidos por las "turbas divinas", como llaman los opositores a los grupos sandinistas.

Julio Ramón García Vilchez dijo a DPA, que "arrinconado y mientras un sandinista lo golpeaba otro lo amenazaba con un puñal". Un grupo de unos 50 sandinista golpearon a Ramírez y a su esposa, que será internada en una clínica, según dijeron. Un jeep del Partido Social Cristiano (PSC), donde andaba Ramírez fue incendiado.

UN SALUDO DE 15 AÑOS PARA UNOS BUENOS AMIGOS



Lufthansa

Líneas Aéreas Alemanas

tiene un motivo especialísimo para expresarle a

VIP Agencia de Viajes

un sincero saludo de felicitación y los deseos porque el éxito y el profesionalismo sigan siendo sus fieles pasajeros.

San Salvador, marzo de 1988.



ASOCIACION SALVADOREÑA DE LINEAS AEREAS



presenta un saludo exclusivo a

AGENCIA DE VIAJES VIP

que cumple en este mes su XV Aniversario.
15 años de poner en alto el profesionalismo de las Agencias de Viajes Salvadoreñas.

¡FELICIDADES, AMIGOS!

Aeronica, Aerolíneas Argentinas, Air France, Avianca, British Airways, Copa, Eastern Airlines, Iberia, Japan Airlines, KLM, Lacs, Lan Chile, Lufthansa, Pan American, SAM, Taca, Tan Sahsa y Varig.